

Forum

## Elektronisches Patientendossier aus Sicht der Pflege



Helena Zaugg, MLaw, MAS Interkulturelle Kommunikation, dipl. Pflegefachfrau, ehemalige Präsidentin Schweizer Berufsverband der Pflegefachfrauen und Pflegefachmänner (SBK), Bern

### I. Ausgangslage

Im Juni 2007 bearbeiteten Bund und Kantone die Strategie «eHealth» Schweiz,<sup>1</sup> am 17. April 2015 trat das Bundesgesetz über das elektronische Patientendossier (EPDG)<sup>2</sup> in Kraft. Zusammen mit seinen Verordnungen stellt es heute die Grundlage für den elektronischen Datenverkehr dar.<sup>3</sup> Es ist ein Zusammenspiel von verschiedenen Akteuren, mehreren Datenablagensystemen und einer Vielzahl...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren →

Kaufen →

🔑 Login